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"Piste ciclabili...o cosa?"
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Gli Antivandali segnalano l'ennesima,
deprimente realtà in ambito cittadino

CIVITAVECCHIA - Arriva alla nostra Redazione la segnalazione della locale Associazione "Città
d'Incanto - Gli Antivandali" riguardo lo stato delle piste ciclabili. L'estensore della nota ci
informa: <<Si parla di mobilità sostenibile,

di rilanciare l'uso del velocipede per gli spostamenti in città, ma purtroppo ci si scontra con una
realtà deprimente! Questo è lo stato dell'unica pista ciclabile in città...se così la si può chiamare!
Ci piacerebbe avere risposte con nuovi progetti di ristrutturazione ed ampliamento da realizzare
a breve...Chissà?>>
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